



## Pressemitteilung

### Sanierungen an Schulturnhalle in Wasserburg abgeschlossen Schulverband investierte knapp 300.000 Euro

*Günzburg.* Im Frühling in der Sitzung des Schulverbands bekannt gegeben, jetzt abgeschlossen: die Sanierungsarbeiten an der Turnhalle der Grund- und Mittelschule Wasserburg. Vertreter der Schule sowie der Sachaufwandsträger trafen sich zur Übergabe.

Die Prallwände in der Turnhalle entsprachen nicht mehr den aktuellen DIN Vorschriften, sodass diese ausgewechselt werden mussten. Nachdem die Analyse der Unterkonstruktion Mängel ergab, musste das komplette Sichtmauerwerk bis unter die Decke ausgebaut werden. Gleichzeitig erneuert wurden die Sprossenwände. Die restliche Giebelfläche bekam eine akustisch wirksame Holzverkleidung. „Die alten Glasbausteine sind aus energetischen Gründen gegen neue Fensterelemente getauscht und Außen sind nun Jalousien gegen die sommerliche Hitze angebracht“, stellt Rektor Markus Mayer zufrieden fest.

„Damit unsere Schülerinnen und Schüler ausgiebig und sicher sporteln können, investieren wir knapp 300.000 Euro in die Turnhalle“, sagt Oberbürgermeister Gerhard Jauernig. Wie bei den vorausgegangenen Bauarbeiten dieses Jahr sei das Geld zusätzlich zum Normalunterhalt der Schule in die Hand genommen worden. 2018 bekam die Grund- und Mittelschule Wasserburg einen gepflasterten Untergrund für den Tischtennisplatz, neue Markierungen am Fahrradübungsplatz, einen erneuerten Fallschutz an der Reckanlage, eine verbesserte Pausenhofbeleuchtung sowie neue Waschtischarmaturen.

Außerdem, so Bubesheims Bürgermeister Walter Sauter, wird momentan die Westfassade der Schule saniert. Diese Kosten belaufen sich auf etwa 85.000 Euro.

Die Schulleitung der Grund- und Mittelschule in Wasserburg, Markus Mayer und Marion Vega, sind begeistert von den Neuerungen am und rund um das Schulgebäude und bedanken sich bei der Übergabe.

**Bildunterschrift:** Rektor Markus Mayer, Konrektorin Marion Vega, Bürgermeister Walter Sauter (Gemeinde Bubesheim), Oberbürgermeister Gerhard Jauernig (Stadt Günzburg) und Bürgermeister Ernst Walter (Gemeinde Kötz) freuen sich über die Fertigstellung der Bauarbeiten an der Schulturnhalle in Wasserburg (v.l.). **Foto:** Silke Röttle, Grund- und Mittelschule Wasserburg.

**Julia Ehrlich**  
Presse- und Öffentlichkeitsarbeit